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    Al signor Presidente del Consiglio comunale di Locri 
e   p.c.                                                Al Signor Sindaco di Locri 

 
 
 
 
Oggetto: seduta consiliare del 27 gennaio 2014 
 
 
 
   Gli inderogabili impegni lavorativi di alcuni di noi, già precedentemente 
comunicati, e le sopravvenute indisponibilità legate a motivi familiari e di salute di altri, rendono 
impossibile la partecipazione dei Consiglieri comunali del nostro gruppo alla seduta odierna. 
Dispiace essere assenti, ma la convocazione in giornata ed orario lavorativo, la sua repentinità 
(l’avviso di convocazione ci è stato notificato solo venerdì sera) e, soprattutto, l’asserita 
impossibilità di spostare la seduta al pomeriggio dello stesso giorno, hanno reso inevitabile la nostra 
mancata partecipazione alla discussione su un argomento di fondamentale importanza per la Città.  
 
   Il rilevo che assumerà la delibera che andrà ad essere approvata - ed in 
relazione alla quale trasmettiamo con la presente un nostro documento che contesta il merito delle 
scelte operate e contenute nel nuovo Piano di riequilibrio che chiediamo venga allegato alla delibera 
che verrà adottata – ci suggerisce di non frapporre ostacoli procedurali che possano inficiare la 
seduta odierna e quindi intralciare l’iter procedimentale e le scadenze, a dire del Sindaco, oggetto di 
intese con il Ministero dell’Interno, delle quali, tuttavia, nell’incartamento fornitoci non vi è traccia 
alcuna. Ciò a dimostrazione che il nostro intento non è in alcun modo ostruzionistico. Non 
intendiamo, quindi, eccepire, ai fini della validità della seduta, l’assenza del requisito della urgenza 
(la presunta scadenza del termine per l’approvazione dell’atto è nota all’Amministrazione da 
settimane e poteva essere agevolmente superata con una convocazione anticipata) o l’incompleta 
messa a disposizione dei documenti allegati (non siamo stati messi in condizione di sapere, per 
esempio, cosa ha prescritto l’organo di revisione in merito al nuovo Piano di riequilibrio). Certo, 
avremmo gradito poter fattivamente contribuire alla stesura del Piano che, invece, ci siamo trovati 
già confezionato e di fatto immodificabile nella sostanza a distanza di poche ore dalla sua 
approvazione. Ma anche queste sono scelte politiche che ognuno è libero di assumere.  
 
   La prego di estendere gli auguri di buon lavoro a tutti i Colleghi Consiglieri. 
 
      Per il Gruppo consiliare Impegno e Trasparenza - P.D.  


